MC MARIN COUNTY FREE LIBRARY



Todo el mundo necesita ayuda a veces

kit sobre la pobreza, la inseguridad alimentaria y la falta de vivienda

"Es fácil que los niños desarrollen estereotipos sobre las personas pobres, a menos que los adultos hagan un esfuerzo activo para hablarles a los niños sobre la pobreza utilizando principios de justicia social sin prejuicios". Rebekah Gienapp

Consejos Para Padres:

- Explore sus propios prejuicios sobre las personas pobres antes de hablarles a los niños sobre la pobreza.
- Cuando los niños pregunten por qué alguien es pobre o no tiene casa, céntrese en el sistema, no en la persona.
- Observe los estereotipos que los niños pueden estar formando sobre cómo se relacionan la clase y la raza, y recuérdeles que la falta de vivienda es un problema en diferentes grupos y comunidades.
- Cambie el lenguaje que usa cuando hable con los niños sobre la pobreza.
- La próxima vez que hable sobre la falta de vivienda, intente usar la frase "personas sin vivienda" en lugar de "personas sin hogar". Hable de cómo esa frase apunta al hecho de que, como sociedad, podríamos albergar a todos si trabajáramos juntos en ese objetivo.
- Destaque los derechos humanos cuando hable con los niños sobre la pobreza. Nuestra sociedad enseña que las necesidades básicas como la vivienda, la comida y la atención médica deben ganarse. En cambio, podemos enseñar a los niños que estos son derechos humanos. Una sociedad no es justa si no cubre las necesidades básicas de todas las personas.
- Explore los sentimientos de los niños sobre la pobreza.
- Ofrezca posibilidades de acción. Mientras habla sobre las formas en que su familia o clase pueden tomar medidas, hable sobre las diferentes responsabilidades que tienen los gobiernos, las empresas, los grupos de la comunidad y las personas para ayudar a erradicar la pobreza.

Fuente: www.rebekahgienapp.com/talk-to-children-about-poverty